

2024年度	
いただいたご意見	夕方の戸外活動を取り入れてほしいです。
当園の回答	職員体制や戸外の安全面の対策（自転車の往来や小学生が遊んでいる環境、蚊の発生）から、実施は難しい状況と考えております。 年度ごとに職員間で話し合いながら、検討していけたらと思っております。
いただいたご意見	遠足を取り入れてほしいです。
当園の回答	“歩くこと、の大切さは、区の巡回指導の先生からも指導されており、園でもすべての成長の基本であると捉えております。 今後、“たくさん楽しく歩く、”をテーマにした遠足なども検討していきたいと思えます。
いただいたご意見	写真データだけでなく、動画のデータがもらえると嬉しいです。
当園の回答	動画のデータの販売は行っておらず、写真販売のみとなっております。 何卒ご了承のほど、よろしくお願いいたします。
いただいたご意見	運動会など行事では、外部のカメラマンを入れて子ども達を撮影してほしいです。
当園の回答	集合写真については、取り入れていけるかと思えます。 また、行事の際の外部カメラマン導入については、検討させていただきたいと思えます。
いただいたご意見	英語教室の回数を増やしてほしいです。

<p>当園の回答</p>	<p>保育園の英語教室の目的としましては、“英語が話せること、というよりは、多様性を受け止めながら異文化に触れたり、人とのコミュニケーションを楽しむことや、親しい仲間と安心して楽しい時間を共有するという部分を大切にしております。</p> <p>年間の予算の都合上、来年度も月2回の実施予定ですが、引き続き、質の良い月2回の活動となりますよう努めてまいりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。</p>
<p>いただいたご意見</p>	<p>年長児になるころには、子ども達で話し合いなどをして、一つのものを作り上げるような活動を取り入れてほしいです。</p>
<p>当園の回答</p>	<p>今後、在園児が進級していきますと、1学年の人数が3～4名ずつとなっていきますので、年中～年長児が合わさって8名の集団となってきたときに、そのような活動も見えてくるかと思えます。異年齢の集団で、子ども達の個性と思いやりを発揮しあえたらよいと思えます。そのときに備え、子ども達のイメージ力やコミュニケーション力が順調に育まれていくよう、0歳児のころからの、スキンシップを大切にした応答的な関わりや、大人も加わっての見立て遊びやごっこ遊びを大切に行ってまいります。</p>
<p>いただいたご意見</p>	<p>玄関ドアがゆっくりと閉まる仕様なので、共連れなどの防犯面が心配です。保護者全体に対し、ドアが閉まりきるの確認するよう呼び掛けてほしいです。</p>
<p>当園の回答</p>	<p>以前より、保護者の皆様には大変ご不便をお掛けいたしてありまして、誠に申し訳ございません。園だよりの「おねがい・おしらせ」欄で発信させていただき、ドアにご注意書き貼りながら注意喚起できたらと思えます。</p> <p>開園当初は、大きく開けて止まる仕様となっていました。登降園時の閉め忘れが数回あったため、閉め忘れ防止と身体が挟まるなどの危険回避のため、現在のような仕様としています。何卒、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。</p>